

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE PELANDOELOJO.COM

CONDICIONES GENERALES

El objetivo de estas políticas es el de informar a todos los usuarios sobre la forma en que procesamos y tratamos los datos que nos suministran de manera que su interacción con nuestra operación sea totalmente informada.

La base de datos en la cual se guardan la información se llama PEOBADA, y su responsable es 3101681332 Sociedad Anónima, en adelante conocida como PELANDO EL OJO, domiciliada en La Uruca. San José, contiguo al puente Juan Pablo Segundo, la cual manifiesta que reconoce como un derecho del usuario el suministro, la actualización, modificación o eliminación de la información y se compromete a tener los procedimientos tecnológicos y buenos oficios con el fin de llevar a cabo cualquiera de estas voluntades por parte del usuario.

De igual manera, hacemos saber que reportamos información anónima al sistema Google Analytics, el cual se rige por las normas de la empresa Google LLC, la cual tiene su domicilio en Mountain View, California, Estados Unidos. Esa información anónima se utiliza para conocer los datos porcentuales de los grupos de edad, intereses y género de quienes interactúan con la página web PELANDOELOJO.COM

DETALLE DE INFORMACIÓN

Los usuarios deberán de registrarse previamente para acceder a los contenidos en algunas secciones de nuestra página web. Las demás secciones son de libre navegación, lo cual significa que no deberán de darse de alta. En los casos cuando sea necesario el registro, la información se almacenará, procesará y utilizará en cumplimiento de la Ley de Protección de la Persona Frente al Tratamiento de sus Datos Personales (Ley Número 8968 de la República de Costa Rica).

Los usuarios son quienes llenan y completan los formularios en nuestra página web. Por lo anterior, estos serán los responsables de que la información sea veraz, completa y actualizada.

La información será utilizada por PELANDO EL OJO para ser almacenada en PEOBADA con un propósito de procesamiento de datos con fines comerciales. De previo, se informa cuáles datos son de carácter obligatorio y cuáles de carácter opcional.

De igual manera, podremos recolectar información general y no personal de tal forma que garantizamos la no relación de estos datos de manera directa con ninguna persona.

Los usuarios podrán suministrar otros datos de manera voluntaria y debidamente informada por medio de encuestas, cuestionarios y/o otras activaciones.

USO DE LA INFORMACIÓN

En primera instancia, al registrarse en PEOBADA, el usuario podría recibir un correo de bienvenida si así lo desea y manifiesta. Este consiste en un boletín informativo que puede incluir noticias, anuncios de actividades, información, productos y/o servicios que ofrece PELANDO EL OJO o sus aliados comerciales, auspiciantes o allegados con interés común mediante nuestra plataforma de comunicación. En los casos de operaciones ajenas a PELANDO EL OJO, el usuario podrá ingresar a los beneficios y participar en dichas campañas, activaciones y promociones según será informado de previo. Ante este caso, el usuario podrá recibir comunicados relacionados a éstas.

El usuario podrá recibir también invitaciones a llenar encuestas sobre los bienes y servicios de PELANDO EL OJO o de terceros. Esto se haría con el fin de dar poder conocer su comportamiento, opinión e intereses y mejorar los productos, servicios y formas de comunicación.

Los fines concretos para los cuales se recaba la información son los siguientes:

1. Cumplimiento de los objetivos de la página web según se indica en esta literalidad y otros apartados de la página de marras.
2. Envío de comunicados, publicidad (propia y de terceros), invitaciones, activaciones o información relacionada con promociones y compras de bienes o servicio.

Bajo el consentimiento informado que el usuario otorga, estos quedarán registrados en PEOADA y podrían recibir información relacionada con ciertos bienes, servicios, productos, mensajes de cumpleaños, información sobre eventos, dinámicas o activaciones promocionales, correos electrónicos, mensajes cortos mediante telefonía celular (SMS, Short Message Service) y otros con información de PELANDO EL OJO o sus aliados u auspiciantes comerciales.

Al llenar el registro con sus datos y hacer clic en el botón de Registrarse, los usuarios aceptan y consienten de manera informada el recibo de estos mensajes y el manejo de sus datos conforme se informa en esta literalidad.

Cualquier información o material que los usuarios envíen por medio de la web PELANDO ELOJO.COM o por medio de alguna aplicación (app) de nuestra empresa tales como consultas, comentarios, sugerencias, ideas, nombres de productos, nombres o conceptos de personajes, material para guiones o similares, será considerada como no confidencial, por lo PELANDO EL OJO no tendrá la obligación de manejar esa información de manera confidencial y podrá utilizarlos como propio de manera libre y sin necesidad de compensación económica o participación de ningún tipo.

PRINCIPIO DE CALIDAD DE LA INFORMACIÓN

PELANDO EL OJO respeta el derecho de las personas a la autodeterminación informativa respecto a su vida y el libre ejercicio de los derechos de la personalidad, reconoce el derecho que tienen los usuarios de conocer el manejo que se da a la información que nos dan. En concordancia con esto, los usuarios podrán solicitar la actualización, corrección, supresión parcial o eliminación de la información que nos han suministrado. Para estos efectos, deben de enviar un mensaje al correo webmaster@pelandoel ojo.com. De igual manera, los usuarios podrán ingresar al formulario de contacto y/o perfil de usuario y realizar estos cambios por cuenta propia.

Así mismo, los usuarios pueden des inscribirse por medio del acceso que se habilite para estos efectos. Los usuarios que no quieran recibir más los boletines pueden hacer clic en el enlace creado para estos efectos.

SOBRE EL REGISTRO DE CONTACTO, QUIÉNES INGRESAN Y POLÍTICAS DE RESGUARDO

La información que las personas suministran a PELANDO EL OJO será mantenida en resguardo y tutela por el Departamento de Tecnologías de Información de PELANDO EL OJO. Nuestra empresa utiliza sistemas digitales seguros de terceros e instruye a su personal para el debido cumplimiento de estas políticas de privacidad. El almacenamiento y manejo de la información de cada usuario se hace mediante estos sistemas con el fin de salvaguardar la confidencialidad de los datos.

No obstante, recordamos que estos sistemas no son creados por nosotros, sino por empresas del mercado de la Informática que tienen sus propios protocolos y medidas de seguridad y que son a los cuales nos sometemos bajo el principio de buena fe y confianza comercial. Además,

recordamos que no existen sistemas ciento por ciento seguros toda vez que el giro de la seguridad informática depende de muchas variables de actualizaciones, pericias de seguridad y de ataques por parte de delincuentes informáticos, entre otros.

SALVAGUARDA DE LA INFORMACIÓN PERSONAL

PELANDO EL OJO maneja la salvaguarda de los datos mediante las condiciones de nuestra página o aplicaciones (apps), la voluntad de las personas usuarias y la normativa pertinente. Esta información se conservará por un periodo para cumplir con los fines establecidos en esta literalidad o hasta que el usuario manifieste otra voluntad.

TRANSMISIÓN DE DATOS A TERCEROS

PELANDO EL OJO no vende, cede, renta, alquila, traspasa o enajena hacia terceros ninguna de la información personal de los usuarios registrados. Nuestra empresa podría compartir con terceros dicha información si el usuario así lo manifiesta de manera expresa. PELANDO EL OJO no hace seguimiento fuera de nuestra página web o aplicaciones propias (apps) por medio de galletas informáticas (cookies) propias o de terceros. No obstante, dichos datos podrían ser utilizados por nuestra empresa para los fines indicados en esta política.

PELANDO EL OJO puede vender la titularidad u operación de nuestra presencia en la Internet ante lo cual podrá disponer y/o transmitir la información de los usuarios almacenada en sus bases de datos a un tercero que adquiera la operación. En este caso, nuestra empresa dará aviso mediante una publicación en el sitio web.

Se considera caso excepcional a este apartado cuando las autoridades judiciales o administrativas del Estado nos obliguen a entregar alguna información amparadas al imperio de la ley. Ante esta situación, PELANDO EL OJO se verá en obligación legal de cumplir con los exigencias que la legislación determine.

PROTECCIÓN DE LA INFORMACIÓN EN LA RED

PELANDO EL OJO ha implementado medidas de seguridad digital para la protección de la información de los usuarios con el propósito de evitar el uso ilegítimo, manipulación o acceso no autorizado a dicha información. No obstante, los usuarios reconocen que estas medidas podrían

devenir en insuficientes ante la pérdida accidental de la información, el uso de nuevas tecnologías o ataque de piratas informáticos.

PELANDO EL OJO no puede garantizar el uso e implementación de estas mismas medidas en los sitios web de aquellas empresas o terceros que tengan enlaces de cualquier tipo con nuestra página web. Una vez que el usuario hace clic en uno de estos, sale de nuestro entorno digital y pasa a estar en otros ajenos al nuestro. Por lo cual recomendamos a los usuarios que consulten y verifiquen los términos y políticas de privacidad de dichos sitios.

PELANDO EL OJO podría utilizar la tecnología de las llamadas galletas informáticas (cookies) que se almacenan en el navegador del usuario para registrar su actividad e interacción con nuestra página web. El usuario puede configurar su programa de navegación en la World Wide Web (WWW) para administrar el uso, almacenamiento de estos archivos de registro de visitas.

Los usuarios entienden y aceptan de manera informada que algunos de los bienes o servicios podrían estar dirigidos a personas mayores de edad, por lo cual recuerda que la supervisión de los padres de familia o encargados de los menores de edad es requerida.

PELANDO EL OJO reitera la importancia de leer las condiciones de uso de cada sitio que las personas visitan y de igual manera con los reglamentos pertinentes para cada campaña, activación o similar.

PELANDO EL OJO se reserva el derecho a modificar total o parcialmente la presente política para mejorarla o aclarar su redacción, adaptarla a las buenas prácticas del mercado y/o actualizarla ante los cambios y exigencias de la legislación.

Los usuarios podrán acceder a esta política de privacidad en la dirección www.pelandoelajo.com

Para obtener mayor información respecto a estas políticas y condiciones, el usuario puede comunicarse al correo info@pelandoelajo.com.

CONSENTIMIENTO INFORMADO DEL USUARIO

Al aceptar estas políticas de privacidad y dar la información personal requerida, se entiende que usted emite formal consentimiento informado de acuerdo a la legislación costarricense y

específicamente a la Ley N° 8968, Ley de Protección de la Persona Frente al Tratamiento de sus Datos Personales. En este sentido, usted reconoce lo siguiente:

- i. Que ha leído y entendido los alcances de estas políticas de privacidad.
- ii. Que no tiene dudas respecto a la forma, medio y fin para el cual se le ha solicitado la información.
- iii. Que acepta libre y voluntariamente y sin vicios cognitivos ni volitivos su registro en PEOBADA.
- iv. Que autoriza el manejo de la información según le ha sido informado
- v. Que fue informado de los medios por los cuales podrá ejercer los derechos de la autodeterminación informativa

Si tiene alguna duda que le impide aceptar estas políticas y términos de uso, puede aclararla llamando al 2242-8200? o escribiendo al correo info@pelandoelajo.com

Última fecha de revisión: 23 de mayo de 2018

San José de Costa Rica